

Kleiner Nachbar in neuem Glanz

Hooschebaaplatz vor Fest verschönert



Mit professionellem Gerät reinigte ein Mitarbeiter der Firma Ellite den Hooschebaabrunnen. Im Hintergrund erkennt man die renovierte Wand mit den freigelegten Natursteinen und dem neu gestrichenen Fachwerk. © Ott

Sprendlingen – Der Hooschebaaplatz zu Füßen der Erasmus-Alberus-Kirche ist in den vergangenen Tagen verschönert worden. Ein Nachbar hat nach Angaben der Freunde Sprendlingens die seitliche und rückwärtige Wand des an den Lindenplatz grenzenden Areals aufwendig und sehr ansprechend renoviert. Die Aufwertung nahm der Verein für Heimatkunde zum Anlass, auch den Hooschebaabrunnen so gut wie möglich reinigen zu lassen, nachdem dieser fast 50 Jahre in Betrieb ist. „Die Finanzierung dieser Aktion erfolgte durch Spenden, die anlässlich eines Trauerfalls gesammelt wurden. Die Witwe hatte darum gebeten, anstelle von Blumen für ein Projekt der Freunde Sprendlingens zu spenden“, erklärt deren Vorsitzender Wilhelm Ott.

Im Zuge der Reinigungsarbeiten ließ der Verein auch das Natursteinpodest der Holzbänke und den Gedenkstein für Hermann Will und Arno Baumbusch säubern. Wilhelm Ott: „Wir freuen uns, dass der Bereich um den Brunnen pünktlich zum Hooschebaafest Ende Mai wieder ein sehr ordentliches und

ansehnliches Bild abgibt.“

FM